

*Ich wär so gern noch hier geblieben, mit Euch vereint, meine Lieben.*

*Macht Euch keine Sorgen, wir finden uns, jeder auf seiner Seite mit unsichtbarer Wand  
und dennoch einander ganz nah.*

Traurig nehmen wir Abschied von unserem geliebten Paps, Schwiegervater und Großvater

# Hugo Ludwig Müller

Freier Architekt

\* 30.03.1928 † 15.01.2023

der nach einem langen, erfüllten und selbstbestimmten Leben von uns gegangen ist.

Herzlichen Dank Frau Hill und den Schwestern der Diakoniestation Öhringen für die tatkräftige Unterstützung, Frau Dekanin Waldmann für die tröstenden Worte sowie für alle Zeichen der Anteilnahme, Freundschaft und Wertschätzung, die wir erfahren durften.

Wir sind sehr traurig und vermissen ihn.

In ewiger Liebe und Dankbarkeit:

**Sibylle und Jörg Müller**

**Thomas und Kerstin Müller mit Maximilian und Nathalie  
sowie das Team Architekturbüro H.+ T. Müller GbR**

Die Urnenbeisetzung fand im engsten Familienkreis statt.

Öhringen, im Januar 2023